



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Patricia Kakridas
Sempra
+1 (877) 340-8875
media@sempra.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Sempra
+1 (877) 736-7727
investor@sempra.com

Sempra es Calificada como la Mejor Empresa de Servicios Públicos entre las Compañías Mejor Administradas de 2022 del Wall Street Journal

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 19 de diciembre de 2022 – [Sempra](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) es la empresa de servicios públicos mejor calificada en la Clasificación de las 250 Mejores Administraciones de 2022 (*Wall Street Journal's Management Top 250*). Esta lista es una de las evaluaciones con mayor prestigio sobre eficacia corporativa. Es la cuarta ocasión en que la compañía ha sido incluida en la Clasificación de las 250 Mejores Administraciones, y la segunda ocasión en que ha recibido la calificación más alta entre sus pares del sector.

“Esta distinción refleja los esfuerzos conjuntos de nuestros 20,000 empleados, que comparten nuestra misión de construir la compañía de infraestructura de energía líder en Norteamérica”, comentó Jeffrey W. Martin, presidente y Director General de Sempra. “Al continuar invirtiendo en una cultura de alto desempeño y prácticas sostenibles de negocio, esperamos aprovechar nuevas oportunidades y continuar generando valor a largo plazo para nuestros accionistas y otros grupos de interés.”

El Wall Street Journal preparó su clasificación con apoyo del Instituto Drucker, un *think thank* con sede en la Escuela de Administración Drucker de la Universidad de

Sempra es Calificada como la Mejor Empresa de Servicios Públicos entre las Compañías Mejor Administradas... / Página 2

Claremont (*Claremont Graduate University's Drucker School of Management*). Su modelo matemático, el cual incluye 34 métricas, sirve como base de la clasificación 250 Mejores Administraciones. Este año, más de 900 compañías fueron calificadas en cinco categorías: satisfacción de los clientes, compromiso y desarrollo de los empleados, innovación, responsabilidad social y solidez financiera.

Las tres plataformas de crecimiento de Sempra – Sempra California, Sempra Texas y Sempra Infraestructura – están posicionadas estratégicamente para servir a las crecientes necesidades de los consumidores en mercados clave en Norteamérica y alrededor del mundo, mientras se mantienen a la vanguardia de la innovación e integrando formas más limpias de energía. La propuesta de valor de la compañía nace de su compromiso con prácticas sustentables de negocio a través de la familia de compañías de Sempra. Con un enfoque irrenunciable en la seguridad, la resiliencia, la seguridad energética y la seguridad climática, la familia de compañías de Sempra trabaja para producir energía baja en emisiones o de carbono cero y proporcionar valor sostenible a largo plazo para los accionistas y otros grupos de interés.

Este año la compañía publicó su décimo cuarto Reporte de Sustentabilidad Corporativa, compartiendo el progreso en sus objetivos en cuatro áreas claves: facilitar la transición energética, impulsar operaciones resilientes, alcanzar seguridad de clase mundial y promover a la gente.

Acerca de Sempra

La misión de Sempra es ser la principal empresa de infraestructura energética de Norteamérica. La familia de empresas Sempra cuenta con más de 20,000 empleados talentosos quienes suministran energía con propósito a cerca de 40 millones de consumidores. Con más de \$72 mil millones de dólares en activos totales a finales de 2021, la empresa con sede en San Diego es propietaria de una de las redes de energía más grandes en Norteamérica contribuyendo a que algunas de las principales economías del mundo a transiten a fuentes de energía más limpias. La empresa está contribuyendo a promover la transición energética global mediante la electrificación y descarbonización en los mercados que atiende, incluyendo California, Texas, México y el

Sempra es Calificada como la Mejor Empresa de Servicios Públicos entre las Compañías Mejor Administradas... / Página 3

mercado de exportación de GNL. Sempra es reconocida constantemente como líder en prácticas comerciales sustentables y por su compromiso a largo plazo para construir una cultura de alto rendimiento enfocada en seguridad, desarrollo y capacitación de su personal, así como diversidad e inclusión. Sempra fue nombrada la mejor empresa de servicios públicos en los EE.UU. respecto a calificaciones ambientales, sociales y de gobernanza, así como de desempeño financieros por Investor's Business Daily y ha sido incluida en el Índice de Sustentabilidad de Norteamérica Dow Jones por 12 años consecutivos. Sempra también fue nombrada como una de las "Empresas Más Admiradas del Mundo" en 2022 por la Revista Fortune. Para información adicional acerca de Sempra, favor de visitar la página de Sempra en sempra.com y en [@Sempra](https://twitter.com/Sempra).

###